

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario Saturnino Rodríguez Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto. 25 céntimos.</p>
--	--	---

SUMARIO.—El Cardenal Primado y el Magisterio.
Comentarios y noticias.—Anuncios.

El Cardenal Primado y el Magisterio.

El nombramiento del Cardenal Segura para ocupar la sede Primada, ha sido para el Magisterio de Primera Enseñanza algo que tiene excepcional importancia, importancia que el insigne Purpurado ha querido señalar con las palabras con que enalteció a nuestra clase ante S. M. el Rey, y más tarde con la singular complacencia con que acogió a los Maestros, no sólo en la recepción oficial, sino también, cuando poco más tarde, en audiencia especial, accedió gustosísimo a retratarse con todos los Maestros y su venerable madre, anciana que entre las grandes satisfacciones de aquél día, señaló con vivo cariño la que le producía el ver a tantos Maestros de la provincia con la Inspección al frente, llegarse hasta ella con el sincero afecto y consideración de unos buenos compañeros que con ella compartían las gratas emociones de su alma.

No somos nosotros los que hemos de descubrir los grandes méritos del Cardenal que desde humilde cuna supo por su virtud, ciencia y trabajo encumbrarse hasta el sitio que hoy ocupa; pero la figura del Prelado tiene para los Maestros singular realce puesto que es hijo de beneméritos Maestros nacionales y es su mayor gloria llegar hasta las gradas del trono para proclamar su origen como timbre nobilísimo.

Y esto sólo basta, si por otras causas no los mereciera, para elogiar el momento solemne en que el Magisterio toledano acudió henchido de verdadera

satisfacción a rendir el tributo de gratitud a un Cardenal hijo de Maestros, al Dr. Segura, que si como Pastor de la Iglesia toledana extenderá su influjo amante y cariñoso sobre todos, como hermano de los Maestros seguramente les tenderá sus brazos para estrecharles en un abrazo espiritual que les sirva de aliento y estímulo para no dejarse abatir por la indiferencia de los pueblos en la difícil misión que tanta abnegación reclama.

Sí, el Magisterio primario espera de tan augusto varón una confortación en la fe sin esperanzas corrompidas por el egoísmo ni manchadas por una adulación insensata. El Magisterio primario espera su voz autorizada, su consejo sano y sincero, su fraternal amparo para que de las altas esferas alcancemos nada más que justicia exenta de privilegios que no apetecemos.

Su anciana madre velará porque en el corazón del Primado no se apague jamás esa lucecita misteriosa del amor, para que por este amor sea fecundo su pontificado y podamos los Maestros poner entre nuestras glorias la gloria alcanzada por tan insigne Purpurado, nacido y cobijado junto a la escuela primaria de donde hoy llegan los destellos que alumbran el camino de la virtud y del bien.

Momentos antes de la llegada.

A las once en punto de la mañana del día 24 del pasado, llegaba el inspector Sr. Riera a la Plaza del Ayuntamiento en donde le esperaban más de cincuenta Maestros entre algunos de la capital y de distintos puntos de la provincia.

Mientras tanto el inspector jefe Sr. Lillo Rodelgo acompañado de la inspectora Sra. Asensi, bajaban a la estación a recibir a su Eminencia. Con el mismo objeto y en comisión a parte, los Sres. Castillo y Gómez a la estación, recibiendo a la vez a los compañeros de la Asociación de Burgos que habían anunciado su venida. Sres. Horcaio y Yudego.